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我是土生土长的合肥人
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要让合肥的山更青，水更绿
合肥市市长张庆军媒体见面会上说责任

140天立竿见影，2012胜券在握
——维斯特教育顾问：以一当十，爆破式强化训练，确保重点达线

“一模考”后，切勿
“病急乱投医”

本月 14 日，我市各校
“一模考”如期而至，其重
要的定位功能，也引起了考
生和家长的普遍重视。成绩
好的，自然把这当成“演
习”，摩拳擦掌；反之，基
础薄弱者则心事重重，成绩
不好也会影响后续阶段的复
习。据调查，90%的家长有
着“谁不补谁吃亏”的统一
观念，开始一边帮孩子考前
提分，一边又寻找寒假短期
提高班。

维斯特教育黄老师指
出：历年来，一模考后，都
会有不少学生猛然开始“亡
羊补牢”式地拼命学习，增
加学习量；家长也会盲目跟
风地给孩子报班、买资料，
形成了“恶补怪圈”，出大
力却收效寥寥。

我认为，家长和考生在

这时，更重要的是能将精力
和时间用在刀刃上。而我们
针对即将大考的孩子，采取
独特的专项训练，一贯主张

“用小投入换取大回报”，让
学生在短短的2次课内提升
20 分的案例亦是不胜枚举，
省时省力的同时，也为家长
省下许多无谓的花费。

“漏洞”补缺，维斯
特打造夺魁奇迹

初三学生杨同学，从初
二开始数学成绩就一直处于
不及格的状态，在 2011 年
底一次考试中，数学只考取
了 83 分 （满分 150） 的成
绩。于是，进入维斯特教育
便开始了“大考冲刺训练”。

辅导过程中，代课老师
针对该生的学习程度，制定
一份学习计划，合理按所吸
收的内容规划课程，保证能
够对中考重点完全吸收；其

次，适当加强难度题型，训
练知识点的综合和解题能
力。帮孩子在最短时间内完
成过去“漏洞”的补缺也成
为老师的“杀手锏”。例
如：九年级上学期的知识
点，老师将它划分为3个环
节，在短短3次课时内把它
讲解透彻，就让学生达到了
完全吸收掌握。

而杨同学也在上完这 3
次课后，最近的一次考试数
学竟然取得147的高分，一
跃成为全班第一，可谓是打
了一个漂亮的“翻身仗”。

剖析重点，大考决
胜方案火速提分

目前，距离2012年大考
尚有5个月的时间，维斯特
教育教育鲍老师表示：不能
够及时发现学习中出现的问
题并解决的话，后期复习的
差距也会越拉越大。而维斯

特能够针对学生现有基础，
利用独特的提分方案，针对
重难点重力击破。

1.详析试卷，寻找得分
缺失点。眼高手低，是复习
时考生最易出现的问题。对
此，维斯特的老师会分析考
生平时试卷，做好得分的精
力分配。比如：选择题得分

普遍较高，复习时重点就会
放在填充与解答题上。

2.牢抓基础，从例题真
题入手。中高考试卷一般不
会出现偏、怪题，也不会脱
离课本。所以，维斯特教育
在复习时会严格根据课本、
考纲筛选练习题，避免精力
重复浪费。

3.合理规划，善用复习
时间。考生复习时，除了学
校作业，还会选择大量的试
卷和资料。所以维斯特老师
在后期的复习，会将时间安
排合理，让考生的学习心情
和对周围事物的感知能力提
升到最佳状态，最有效地消
化知识点。

复习备考，五点要不得
1.复习无计划：整体复习忙忙碌碌，东一榔头西一棒槌，对大纲和教材把握不准
2.复习速度快：心中没底，做了夹生饭，返工来不及，不返工漏洞百出
3.复习忽重点：仅仅满足于解题后对一下答案，忽视解题规律的总结
4.复习题重复：做题多而感觉收效不大，造成时间、精力双重浪费
5.调整不合理：因考前心理压力过大，加重学习任务，导致体制下降，影响考试发挥

合肥市第十四届
人大五次会议
昨日闭幕

星报讯（记者 何曙光） 昨

日下午，合肥市第十四届人民

代表大会第五次会议召开第三

次全体会议暨大会闭幕。

大会选举张庆军为合肥市

人民政府市长;选举产生了市人

大常委会副主任、委员;表决通

过了关于确认合肥市人大常委

会副主任的决定、关于确认合

肥市人大常委会委员的决定；

关于合肥市人民政府工作报告

的决议；合肥市 2011 年国民经

济和社会发展计划执行情况和

2012 年计划报告的决议；关于

合肥市2011年财政预算执行情

况及2012年财政预算报告的决

议；关于合肥市大人常委会工

作报告的决议；关于合肥市中

级人民法院工作报告的决议；

关于合肥市人民检察院工作报

告的决议。

合肥市市长张庆军在媒体见面会上

“市长只是一个职务，更重要的是一份责任。”昨日，刚刚当选

合肥市市长的张庆军在媒体见面会上表示，虽然在合肥土生土长，

但这还是他在市长岗位上直接参与合肥发展的开始。

除了让产业更优化、老百姓的腰包更鼓，张庆军还把今年建设的

重点瞄准了“生态治理”，“若干年后，让蓝天白云始终陪伴着我们。”

“我是在合肥土生土长的，

也一直生活和工作在合肥。”张

庆军在接受记者采访时说起跟

合肥的渊源：除了中间有一段

时间到其他省辖市去工作以

外，目前为止，他的绝大部分时

间都是在合肥。

但是，在张庆军看来，他眼

中的合肥却并不那么熟悉，因

为他长期在省直机关和其他省

辖市工作，“没在市长的岗位上

直接参与合肥经济社会的发

展，其实，市长是一个职务，更

重要的是一份责任。”

因此，刚刚当选合肥市市

长的张庆军在感到荣幸的同

时，也向记者坦言“肩上责任重

大”。

张庆军告诉记者，2012 年

是不平凡的年份，是十二五规

划承前启后的重要年份，但今

年宏观经济形势的不稳定性和

不确定性很大，变数也很大。

昨日，张庆军也向在场的

记者透露，今年既要抓好产业

结构的调整、产业布局的优化

和战略性新兴产业的振兴，也

要抓好招商引资和各项经济工

作，把城市建设得更美好，“把

合肥打造成宜业宜居、山川秀

美的中部城市，更重要的是进

一步提升人民的收入水平。”

区划调整之后，巢湖800平方

公里水面全部划归合肥管辖，张庆

军昨日告诉记者，今年除了让合肥

市民的日子过得更幸福、城市建设

得更好之外，生态环境的治理优化

也是重点工作之一。

“新的一年，在生态环境的治理

和巢湖水污染的治理上要下更大的

力气，下更大的决心，做更大的投入。”

张庆军也描绘了一幅若干年后的场

景：合肥的山更青、水更绿、空气更清

新，让蓝天白云始终陪伴着我们。

今年要下大力气治理巢湖污染

铜陵的名片之一是铜，因此张

庆军在担任铜陵市长时，为了更好

地推介铜陵，他的名片都是用铜印

的，那么合肥呢？又有哪些亮点可

以让他数一数。

“合肥可以说的亮点很多，如

数家珍。”昨日，张庆军在现场也用

了名片作比喻，“比如，把代市长的

名片换成市长的名片，我想我会用

再生纸印刷。”

市长名片要用再生纸造

宏观经济走势今年变数很大


